
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1925/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Harten-

berg/Münchfeld  

betreffend Kindertagesstättenbedarfsplan 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie hoch schätzt die Verwaltung den Bedarf im laufenden und in den kom-

menden zwei Jahren? 

 

Im Jahr 2010 besteht lt. Kindertagesstättenbedarfsplan 2010 im Stadtteil Har-

tenberg/Münchfeld ein Bedarf von 439 und in den Jahren 2011 und 2012 von 

459 Kindergartenplätzen. Demgegenüber stehen insgesamt 414 vorhandene 

Kindergartenplätze. 

 

 

2. Welche Maßnahmen sind geplant, um ein ausreichendes Angebot an Plätzen 

vorhalten zu können? 

 

Um den künftigen Bedarf, auch im Hinblick auf den Rechtsanspruch für 1-

jährige ab 2013, decken zu können, ist der Bau einer neuen, 4-gruppigen Kin-

dertagesstätte geplant.  

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


